FEDERATION DES SYNDICATS DE TRAVAILLEURS DU RAIL SOLIDAIRES, UNITAIRES, DEMOCRATIQUES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 6 Mars 2018

80 ans de la SNCF : Affirmons notre attachement à l'entreprise publique !

Alors que l'on assiste depuis plusieurs semaines à un véritable lynchage médiatique de l'entreprise publique SNCF et des travailleurs du rail qui organisent le service public au quotidien, la direction SNCF organise, le 12 Mars, en grande pompe les 80 ans de sa création. Alors que le projet de « pacte ferroviaire » du gouvernement, soutenu par le président de la SNCF vise à privatiser l'entreprise publique trépassée officiellement en tant que Société Nationale des Chemins de Fer Français le 01 juillet 2015 et ressuscitée artificiellement en 3 SNCF distinctes (SNCF de Tête, SNCF Mobilités et SNCF Réseaux), c'est donc une marche funèbre hypocrite auquel sont conviés les agents SNCF et autres « partenaires ».



La fédération SUD-Rail se refuse à enterrer le service public ferroviaire et sera présente à partir de 17h lors de cette mystification d'anniversaire pour manifester son attachement au système ferroviaire public, à l'entreprise publique SNCF et profitera de cet évènement pour populariser son projet pour le ferroviaire : « réapproprions-nous le service public ferroviaire ».

SUD-Rail profitera également de ce moment pour interpeller la direction SNCF sur leur bilan social catastrophique de ces dernières années alors que les très bons résultats nécessiteraient, plutôt qu'une suppression prévue de 2500 emplois de plus en 2018, un grand plan d'embauche pour améliorer la qualité du service public qui doit être rendue aux usagers.

FEDERATION SUD-Rail - 17 BOULEVARD DE LA LIBERATION 93200 ST DENIS

TEL: 01 42 43 35 75 @: sud.rail.federation@gmail.com FACEBOOK: @sudrailofficiel FAX: 01 42 43 36 67 INTERNET: www.sudrail.fr TWITTER: @ Fede_SUD_Rail